



『もっと！！本野通信』

No.67

諫早市立本野小学校長 永井 洋

竹馬の整理棚が完成

用務員の柁木先生

に手作りで竹馬整理棚を作っていただきました。竹馬1組1組がきちんと入り、種類ごとに色分けまでされています。これまでは、片付ける場所が狭く、バラバラになりやすかったのですが、この整理棚の完成で子どもたちも片付けやすくなりました。

教材のカタログによると、購入すると3~4万円と掲載されておりました。学校にある材料と柁木先生の技術でかからなかった費用を他の備品購入に使うことができます。ありがとうございました。子どもたちもいつまでも大切に竹馬と整理棚を使ってくれることでしょう。



プール開き！！

心配されていた

天候も回復し、水のたまり具合も解決しました。16日にまずは、高学年が、17日には、低・中学年がプール開きを行いました。（少し忘れ物をしている子が多かったようです）水泳学習の回数は限られています。朝の健康観察とあわせて、カードへの記入、道具の準備にご協力下さい。

1回目ということで、学習のルールの徹底、水慣れ、ゲームが主な内容です。今後は、泳力調査（低学年以外）を行い、いくつかのグループに分かれて指導を行っていきます。



委員会活動も頑張っています！！

健康集會が

10日、本野っ子タイムで行われました。保健委員会の子どもたちが、担当教師と一緒に、原稿やスライドを作成し、早寝早起きやメディア、食事など、健康に過ごすためのヒントを全校の子どもたちへ発信しました。どの児童も、マイクを使わずに堂々と役割を果たしていました。

この集會で学んだことを家庭での生活にどんどんいかしていきましょう！！

